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Дипломная работа «Методика учета влияния фазовых неоднородностей и включений из инородных материалов при расчете на прочность элементов конструкций»: 61 стр., 7 рис., 47 источников.
Ключевые слова: КОМПОЗИЦИОННЫЙ ИЗОТРОПНЫЙ В СРЕДНЕМ МАТЕРИАЛ, КОМПОЗИЦИОННЫЙ ОРТОТРОПНЫЙ МАТЕРИАЛ, ГИПОТЕЗА ФОЙГТА, ГИПОТЕЗА РЕЙССА, СУЖЕНИЕ «ВИЛКИ» МОДУЛЕЙ УПРУГОСТИ КОМПОЗИЦИОННОГО МАТЕРИАЛА, ЭФФЕКТИВНЫЕ МОДУЛИ УПРУГОСТИ КОМПОЗИЦИОННОГО МАТЕРИАЛА.
Объект исследования: изотропные в среднем и ортотропные композиционные материалы.
Предмет исследования: эффективные деформационные характеристики изотропных в среднем и ортотропных композиционных материалов.
Цель исследования: определение эффективных модулей упругости изотропных в среднем и ортотропных композиционных материалов. 
Методы исследования: аналитические и численные расчеты теоретическими и гипотетическими методами, компьютерное моделирование.
В результате работы предложен метод сужения «вилки» Фойгта-Рейсса для изотропных в среднем композиционных материалов без использования вариационных принципов. Предложена методика определения эффективных деформационных характеристик изотропных в среднем композиционных материалов. Установлено, что только модули упругости, стоящие на диагоналях матриц податливости, полученных по Фойгту и Рейссу, могут являться верхней и нижней границей реальных модулей упругости композитов. Остальные коэффициенты матриц могут (в смысле верхней и нижней оценки) меняться местами, что зависит от конкретной реализации упругих характеристик компонент изотропного в среднем композиционного материала. Предложен метод определения «вилки» эффективных деформационных характеристик с использованием гипотез Фойгта и Рейсса для ортотропных композиционных материалов, а также метод ее сужения без использования вариационных принципов. Предложена методика определения эффективных деформационных характеристик ортотропных композиционных материалов.
Рекомендации по внедрению: результаты рекомендуется использовать при разработке изотропных в среднем и ортотропных композиционных материалов, а также при расчете эффективных модулей упругости изотропных в среднем и ортотропных композиционных материалов.


Thesis «The treatment of the influence of phase inhomogeneities and inclusions of foreign materials in the calculation of the strength of structural elements»: 61 p., 7 fig., 47 sources.
Keywords: COMPOSITE AVERAGE ISOTROPIC MATERIAL, COMPOSITE ORTHOTROPIC MATERIAL, THE VOIGT’S HYPOTHESIS, THE REUSS’ HYPOTHESIS, NARROWING THE «RANGE» OF COMPOSITE MATERIAL’S ELASTICITY MODULES, EFFECTIVE ELASTICITY MODULES OF COMPOSITE MATERIALS.
Object of research: average isotropic and orthotropic composite materials.
Subject of research: effective deformation characteristics of average isotropic and orthotropic composite materials.
Objective: development of the method for determining the effective elasticity modules of average isotropic and orthotropic composite materials.
Methods: analytical and numerical calculations by the theoretical and hypothetical methods, computer simulation.
The result of researching is proposal of the method for narrowing the «range» of Voigt-Reuss for average isotropic composite materials without application of variational principles. The method for determining the effective deformation characteristics of the average composite materials is proposed. It is found that only the elasticity modules which stand on the diagonal flexibility matrices obtained by Voigt and Reuss can be upper and lower limits of the real elasticity modules of composites. The remaining coefficients of the matrices may change places (in the sense of the upper and lower bound), that depends on the particular implementation of the elastic characteristics of component of the composite material. The method for determining the «range» of effective deformation characteristics of orthotropic composite materials with application of Voigt’s and Reuss’ hypothesis and it’s narrowing without application of variational principles is proposed. The method for determining the effective deformation characteristics of the orthotropic materials is proposed.
Recommendations for implementation: the results are recommended for the development of average isotropic and orthotropic composite materials, as well as in the calculation of effective elasticity modules of average isotropic and orthotropic composite materials.

